
                                                                                                                                     Le 21 février 2023     

                            

                                                         Madame le commissaire enquêteur,

Nous sommes confrontés à un manque de communication de la part des personnes engagées
dans le projet de centrale photovoltaïque à Le Folgoët sur différents sujets : 

- Quel  entretien  de  l’herbe  pourra  être  réalisé  sachant  qu’il  n’y  a  qu’1,80  m  entre  les
panneaux ? (Manque d’entretien des plantations d’arbres des terrains proches du captage)

- Quel est le risque de ruissellement et d’inondation de la route communale ?

- Quels produits allez-vous utiliser pour le nettoyage des panneaux sachant qu’il s’agit d’une
zone protégée ?

- Que proposez vous aux propriétaires des maisons face à la dévaluation de leur bien ?

                                                                                                                                Virginie Dolou


